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「好き」を 未来の「しごと」に！ きっと ここが スタート地点！

【エステティック科】
「美を幅広く学び お客様の身体と心を癒す

スペシャリストになりたい」

エステティック科１年 白木 シュリ

私は将来、海外でも人気のあるサロンを経営した

いという夢を叶えるために、この向陽高校を受験し

ました。

そして今、新入生

として入学してから

1ヶ月が経とうとし

ています。

そんな私の高校生

活での抱負を2つ

述べたいと思います。

1つ目は、毎日復習を欠かさず取り組むことです。

授業が始まり覚えることが増えてきました。専門教

科では、今まで聞いたことのないような単語が出て

きて、覚えることに苦労しています。しかし、好きなこ

とだからこそ楽しんで取り組めていると感じていま

す。この楽しむ気持ちを大切にして授業に取り組み、

復習を欠かさず行いたいです。

2つ目は、英語の力を身に付けることです。私は将

来海外でも活躍したいという思いを強く持っていま

す。そのためには、英語を何度も聞き、話せるように

なりたいです。

この2つの抱負を掲げながら、高校生活3年間で

学び、自分の夢を掴みたいです。

【保育科】
「優しいこころを持った

子どもたちに愛される 保育者になりたい」

保育科１年 中山 玲奈

私は、小さい頃からの夢だった保育士になるため

に、保育科のある向陽高等学校を選び入学しました。

同じ中学校からは私を含め3人が入学しましたが、

みな学科が違うため不

安はたくさんありました。

そのため、早く学校生活

に慣れ友達をつくること

を最初の目標としました。

私は人見知りで、自分か

ら話しかけることが苦手です。そんな自分を変えたく

て自ら学級委員長に立候補しました。今では、クラス

の友達とも仲良くなり、勇気を振り絞ってよかったと

思います。また、オリエンテーションや歓迎遠足を通

して、他の学科の友達や、保育科の先輩とも仲良く

なることができてとても嬉しいです。

入学して約1か月が経ち、学校生活にも慣れてきま

した。これから専門教科の

授業の中で、ふれあい実

習や交流会があるので

楽しみです。同じ目標に

向かって、クラスみんなで

助け合い、協力し合って

3年間楽しく過ごしたい

です。 3年生と１年生の交流会

1学年主任 前川綾香

1年生のみなさん、入学して1か月が経ちました。学校生活には慣れましたか？

それぞれの思いを胸に入学したと思いますが、その時の気持ちを今もしっかり持っていますか？

3年間は本当にあっという間です。「今」の積み重ねが「未来」の自分を作ります。

3年後の「なりたい自分」をイメージしながら、毎日の学校生活を大切に送ってほしいと思います。

一緒に頑張りましょう！
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＜シリーズ＞２０２４年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて

笹山龍太郎高校教頭先生

１００年近くの伝統ある向陽高等学校に教頭として勤務させていただくことになり、とても光栄に

思っています。また、先生方、生徒の皆さん、保護者の方々と出会えることができたご縁に心より

感謝しております。私はこれまで、県内の公立小学校、長崎県教育委員会、長崎大学など様々な

職場、職種で人を教え育てる仕事に携わってきました。その中で私が特に力を注いできたのは、

特別支援教育の推進です。特別支援教育は、障害の有る無しに関わらず、全ての生徒に通じる教育です。生徒

が本来持っている長所や得意なことなどの「良さ」に目を向け、その「良さ」を最大限に発揮させ、学校生活や

将来に向けての自信を与える教育です。向陽高等学校においても、全生徒の夢の実現のために、特別支援教

育の視点を大切にしていきたいと考えています。自分に自信を持ち、人に喜びを与え、人を幸せにすることがで

きる人材の育成を目指し、日々努力して参ります。

【調理科】
「こころをこめた料理で

お客様に笑顔を届ける 調理師になりたい」

調理科１年 西山 涼英

私の目標は、欠席や忘れ物をせず、授業を真剣に

取り組むことです。普段の授業の一つ一つを大切

にして、提出物も期限を守り、テストに向けても計画

的に学習を進めていきたいです。

専門教科については、貴重な実習も

あります。実技の試験は、１年生の間

に合格できるよう頑張りたいです。特

に、和食は一年生で終わってしまうた

め、確実に基礎を身に付け、進級・卒業しても実践

できるよう取り組みたいです。また、クラスは元気で

明るいクラスにしたいです。今は、にぎやかなときと

静かにするときの切り替えができず、注意されるこ

とも多いため、自分たちで考えて切り替えられるよ

うにしたいです。そして、礼儀を忘れず、お客様と接

するという視点でいろいろなことを考えていけるク

ラスであってほしいです。まずは、授業の始めと終

わりの挨拶をきちんとし、お互いに協力し高め合い、

全員で進級できるよう学校生活を送りたいです。

【福祉科】
「介護を必要としている人の

笑顔と幸せを支える 介護福祉士になりたい」

福祉科１年 萩原 彪

私は、将来理学療法士になることが夢です。その夢

の実現のため、専門学校への進学を目指すべく福祉

科を選びました。

中学校とは違い、教科数が増えたり、一日の授業が

７時間になったり、人見知りでクラスメイトに声をかけ

られなかったりなど、高校入学後不安な日々が続きま

した。しかし、今では向陽高校で学べることに喜びを

感じ、学科を超え多くの友人にも恵まれて充実した毎

日を送っています。これから向陽高校で学んでいく中

で、私は次の２つのことを意識して３年間学んでいき

たいと思います。１つは、積極的に授業に参加すること。

もう1つは自主的に家庭学習に取り組むことです。こ

の２つを通して成績を向上させ夢へと続く長い階段を

1歩ずつしっかりと上がっていきます。

日常生活の中で、不便を感じている方々のサポート

ができる理学療法士になれるよう、一つ一つのことを

大切にしながらレベルアップしていきます。

【美容科】
「お客様に喜んでいただく 『こころ』と『技』を身につけた美容師になりたい」

美容科１年 與那城 雪

個性的なメンバー46名でスタートした、美容科1年生の生活も約1か月が経ちました。まだ全員の名前も覚え

られないままですが、お互いに少しずつ心を開きつつあります。美容師になるという夢を抱いている者同士、既

に良きライバルという名の仲間として毎日を過ごしています。

いままで「美」に意識を高く持っていた人も、一切意識していなかった人も、美容師になるという目標のもと、一

から美容の技術や理論を学び始め、切磋琢磨しながら頑張っています。これから3年間、クラスメイトとお互いに

支え合い、先輩方や先生方にご指導いただきながら日々精進していきます。


